
 



 
 
                                                                                  

 
   

 
 
IL FARO CRISTIANO  
         
Rivista bimestrale (uscita ogni 2 mesi) 
della missione “Soldati di Cristo”. 
 
La pubblicazione sia in PDF e sia in audio per 
i non vedenti è distribuita gratuitamente a chiunque 
ne fa richiesta e ai contatti di cui ci hanno dato il  
permesso di invio. 
 
La pubblicazione è sostenuta dal fondo cassa della 
Missione “Soldati di Cristo”. 
 
Come dice la parola di DIO  (BIBBIA ): 
 
“…gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date.” 
 
MATTEO 10:8  
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       Editoriale 
 
 
Pace a tutti nel Signore Gesù Cristo! 
Questo che avete davanti è il numero ventisei (26) 
della rivista “IL FARO CRISTIANO ” e ringraziamo 
il Signore che ci ha aiutati a farlo uscire. 
Il nostro obiettivo è quello di compiere al 100% la 
volontà del Signore nel trasmettere il Suo messaggio 
a tutti quanti leggono questa rivista. 
Noi evidenziamo in anticipo che non abbiamo nessun 
merito a questo lavoro poiché è DIO che ha fatto ogni 
cosa guidandoci con il Suo Spirito Santo appunto come 
e scritto nella Sua parola: “Infatti siamo opera sua,  
essendo stati creati in Cristo Gesù per fare le opere  
buone, che Dio ha precedentemente preparate affinché  
le pratichiamo.” EFESINI 2:10 
 
Per qualsiasi cosa, potete scriverci tramite 
Email:  soldatidicristo@gmail.com 
 
DIO VI BENEDICA E CHE LA PACE 
DEL SIGNORE SIA CON VOI! 
 
Giuseppe Settembre 
 
 
Per leggere e scaricare gli arretrati in PDF, 
ciccate qui:  
www.soldatidicristo.altervista.org/rivista_il_faro_cristiano.html 
 

Per ascoltare e scaricare gli arretrati del formato audio, 
ciccate qui: 
www.soldatidicristo.altervista.org/audiorivista_il_faro_cristiano.html 
 



“ … siate imitatori di quelli che per fede e pazienza ereditano le promesse” 
(Ebrei 6:12) 

 

Si parla tanto di fede, ed è un fatto indiscutibile che ognuno di noi abbiamo bisogno di avere fede. Giusto per 
ricordare a noi tutti da dove viene la fede cito il versetto di Paolo ai Romani al capitolo 10 al versetto 17 “così la 
fede viene da ciò che si ascolta, e ciò che si ascolta viene dalla parola di Cristo”. È la Parola di Dio che è fonte di 
accesso e di successo per la fede. Essa non è passiva o fine a se stessa, la fede ci permette di vedere la gloria di 
Dio, ci apre le porte alle realtà celesti e ci inoltra sulla via che conduce alla benedizione. 

E’ IL SENTIERO!  La fede è quel buon sentiero che ci conduce alla vita. Forse per te caro lettore è un nuovo 
sentiero, hai iniziato a leggere da poco la Bibbia o stai frequentando una chiesa da un po’ di tempo ed è tutto 
così diverso! Spesso le cose nuove mettono un po’ di agitazione, non paura, ma quel timido sentimento di non 
sapere cosa bisogna aspettarsi ma, il desiderio è tanto che ogni ostacolo ti appare insuperabile, anche se esso è 
umanamente insormontabile non ti pesa poi così tanto. La gioia che il Signore mette nei nostri cuori per mezzo 
della Sua Parola, supera ogni ostacolo e si fa spazio fra mille difficoltà. Avere fede, significa credere con tutto il 
cuore che, Colui nel quale abbiamo riposto la nostra fiducia opererà in maniera Gloriosa nella nostra vita. 

E’ IL SENTIERO GIUSTO!  Molto spesso siamo assaliti da dubbi che ci costringono ad arrestare il cammino ma, 
è proprio in questi momenti che dobbiamo aggrapparci ancora di più alla fede in Dio per trovare le forze di 
proseguire il cammino sulla strada giusta e così non tornare indietro. Non lasciarti vincere dalle paure e dalle 
tue ansie, ti bloccheranno e ti paralizzeranno, faranno di te una vittima. Alla fine di questo sentiero che spesso 
potrà risultare tortuoso, ci sarà il premio finale ad attenderti. 

Non pretendere da Dio che le cose vadano nel verso che tu vorresti, ma lascia a Dio il controllo della tua vita ed 
Egli che ti ama guiderà i tuoi passi al sicuro. 

Dio ci Benedica 

                                                                                                                                                    Angelo Rotundo 
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Che i nostri occhi si aprano! 
 

Cari amici, vorrei condividere con voi 
una meditazione personale ed intima che 
ha toccato il mio cuore qualche tempo fa 
leggendo da Matteo 20:29 (I due ciechi 
recuperano la vista). Il titolo 
chiaramente ci indica un miracolo, ma il 
Signore durante la meditazione parlò al 
mio cuore facendomi guardare oltre il 
miracolo stesso da Egli compiuto; perché 
un significato ben più profondo e 
glorioso ritroviamo all'interno di un 
versetto chiave (v 31), ma leggiamo 
insieme il passo in questione: Mentre 
uscivano da Gerico, una gran folla lo 
seguì. E due ciechi, seduti presso la 
strada, avendo udito che Gesù passava, si misero a gridare: << Abbi pietà di noi, Signore, figlio di Davide! >> Ma la 
folla li sgridava, perché tacessero; essi però gridavano più forte: << Abbi pietà di noi, Signore, Figlio di Davide! >> 
Gesù, fermatosi, li chiamò e disse: << Che volete che io vi faccia? >> Ed essi: << Signore, che i nostri occhi si 
aprano >>. Allora Gesù, commosso, toccò i loro occhi e in quell'istante recuperarono la vista e lo seguirono. Matteo 
20:29-34 

Ebbene, veniamo al dunque. Questa folla simboleggia le nostre reazioni davanti alle svariate circostanze avverse in cui 
spesso ci ritroviamo, come ad es: Tu che leggi forse aspetti una guarigione? Una liberazione? Un intervento risolutore? 
Magari saranno passati mesi o anni da quando il tuo cuore si è convertito a Dio e ti chiedi il perché della lunga attesa... 
Forse tante volte la tua fragilità ti ha fatto credere che per te non c'è possibilità, quella voce insistente e infida che ti 
dice: "Non vedi quanto tempo è passato? 

É inutile aspettare...il tuo grido non è stato accolto!" Chissà quante volte eh? Se riflettiamo nella nostra debolezza la 
voce dei nostri pensieri rappresenta una vera folla, proprio come quella folla descritta in questo passo che impedisce 
"l'udire". Un po' come quando si va al mercato, trovi talmente tanta folla da non poter fare nemmeno un passo, ti 
scoraggia e ti fa passare la voglia al punto di voler tornare indietro. 

Ma guarda questi due cari ciechi e la loro perseveranza. Questi uomini nonostante la loro disabilità (non vedevano con 
gli occhi ma con il cuore) perché continuavano ad ascoltare...sentivano dire dei grandi miracoli di Gesù e la fiducia in 
loro aumentava, lo sentivano vicino, percepivano i passi del Signore Gesù che poteva andare incontro anche a loro e 
presi da speranza cominciarono a gridare: "Signore, abbi pietà di noi!" La folla cercava di farli tacere proprio come i 
dubbi tante volte fanno con noi facendo diminuire la nostra fede, ma questi due ciechi incuranti della folla e dei loro 
impedimenti insistettero e gridarono ancora più forte: "Abbi pietà di noi Signore, Figlio di Davide!" il Signore li udì e i 
loro occhi furono aperti. Come dice la Parola di Dio: "Beati coloro che non vedono e credono!" (Giovanni 20:29). 

La vera fede non è vedere per credere, così come ci spiega in Giovanni 11:40 "Non ti ho detto che se credi vedrai la 
gloria di Dio?" quindi: credere per vedere! Il Signore é colui che ti dice: "Chiedi e ti sarà dato". Insisti come i due 
ciechi, non perdere la speranza, ma continua ad avere fede, anche se ancora non vedi con i tuoi occhi, la fede in Dio ti 
annuncerà l'arrivo della grazia tanto attesa. Come Marta disse a Gesù, dillo anche tu: "So che tutto quello che chiederai 
a Dio, Dio te lo dará" (Giovanni 11:22) e il Signore vedendo la tua fede ti dirà: "la tua fede ti ha salvato!" (Marco 
10:52). Credi a questo? O insisti, grida più forte e il Signore all'udire ti chiederá: "Cosa vuoi che ti faccia?" proclama 
anche tu con fede come i due ciechi: "Signore, che i nostri occhi si aprano! (v 33). 

Dio ti benedica! 

                                                                                                                                          Stefania Bracciolano 
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La pace di Gesù è unica 

 

"E la pace di Cristo, alla quale siete stati chiamati per essere un solo corpo, regni nei vostri cuori;" COLOSSESI 3:15 

Che il vostro cuore in questo momento sia appesantito da una delusione, preoccupazione, separazione, depressione, 
tradimento, e tanto altro.......come pietre che si accumulano rendendolo sempre più difficile da sopportare il dolore vi 
porta al pianto o al silenzio della sofferenza ormai secondo voi al massimo della vostra forza di sopportazione. Cari 
tutti voi lettori, sappiate che con certezza abbiamo davanti Gesù Cristo li pronto a liberarvi da questi pesi dandovi in 
cambio la Sua pace che il mondo con i suoi divertimenti e bellezze non potrà mai soddisfarvi a pieno..... 

Dice la parola di DIO: "Vi lascio pace; vi do la mia pace. Io non vi do come il mondo dà. Il vostro cuore non sia 
turbato e non si sgomenti." GIOVANNI 14:27 

Non siate turbati dai vostri pesi, ma andate a Gesù in preghiera gridando a Lui che il Suo amore vi dimostrerà dandovi 
la Sua pace e nuove speranze certe alleggerendovi! 

Quelle pietre a cui vi appesantiscono sono quotidiane e ogni giorno si accumulano e senza affidarvi a Gesù un giorno vi 
ritroverete abbattuti fino ad incurvarvi nell'arresa. Fatevi animo! Gesú ha vinto il mondo e non perdete tempo ad 
affidare tutto a Lui e la pace regnerà nei vostri cuori vedendo la Sua gloria. 

Adesso tu anima abbattuta, spegni tutto e vai in preghiera raccontando tutte le storie di sofferenza di ogni pietra che hai 
nel cuore che ti appesantisce e Gesù ti risponderà trasformandoli in bei fiori profumati che ti alleggeriscono e rendono 
beato il tuo viso dai bei odori di benedizioni e davanti avrai un bel panorama che Dio ha dipinto talmente così bello che 
rinfranca il tuo cuore dimenticando le cose brutte del passato così donando ad altri il sorriso di incoraggiamento. 

Dio ci benedica! 

 

                                                                                                                                                  Giuseppe Settembre 
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